



Paro general en Educación



Miles de jóvenes participan en la sentada frente de la Subdelegación del Gobierno en la mañana de ayer para protestar contra los recortes educativos.

FOTOS: J. M. GARCÍA

Satisfacción sindical por una huelga "masiva" que la Junta cifra en el 26%

Las centrales sitúan el seguimiento en el 75% en Secundaria y el 50% en Primaria

E. A. S.
SALAMANCA

Los cinco sindicatos integrantes de la Mesa Sectorial de Educación y Castilla y León (CSIF, Anpe, Stecyl, CCOO y UGT) expresaron ayer su satisfacción por el que consideran "masivo" seguimiento de la huelga general de Educación en Castilla y León y Salamanca, movilización convocada en protesta por los recortes impulsados por el Ministerio del ramo.

Así, según los representantes de los trabajadores el seguimiento del paro fue prácticamente general entre el profesorado de Secundaria en la provincia, con más de un 75% de docentes en huelga, mientras que en Primaria se alcanzó el 50%.

En el conjunto de Castilla y León, e incluyendo el nivel universitario, el paro habría sido secundado por el 65% de los trabajadores, según las informaciones facilitadas por los sindicatos.

Respecto al alumnado, los representantes de los trabajadores y convocantes de la movilización destacan que el seguimiento entre los estudiantes de Educación Secundaria Obligatoria ha llegado a "casi la totalidad".



Un grupo de estudiantes protesta en el interior de la Dirección Provincial de Educación.

De esta manera, los sindicatos afirmaron que "está claro" que existe un "descontento generalizado de los docentes y la sociedad en general" ante los recortes aplicados por el Ministerio de Educación y, en vista de los resultados de seguimiento del paro general en el sector, exigen al Gobierno que tenga en cuenta esta respuesta "masiva reconsiderando la aplicación" de las medidas de ajuste.

Sin embargo, como es habitual en este tipo de paros y protestas, los datos facilitados por los sindicatos son muy diferentes de los que aporta la autoridad, en la tradicional guerra de cifras que acompaña a huelgas y manifestaciones.

Versión de la Junta

Así, según la Consejería de Educación, en el conjunto de la provincia, y teniendo solo en cuenta los

niveles no universitarios (los profesores universitarios no están obligados a fichar, de ahí la mayor dificultad para contabilizar el seguimiento de la huelga), apenas poco más del 26% del personal habría secundado el paro.

En todo caso, el seguimiento en Salamanca, siempre según la Junta, sería el tercero más importante de la región, por detrás del 38,7% de profesores y personal administrativo que apoyaron la huelga en Burgos y el 36% en Valladolid.

En cuanto a los alumnos, la administración regional deja el nivel de seguimiento de la huelga en apenas el 31,8% en Salamanca a nivel general.

Por niveles, el mayor éxito de la huelga habría sido, según el Gobierno regional, en la Enseñanza Secundaria y el Bachillerato, con un seguimiento del 52% y el 51%, respectivamente. En FP los estudiantes no ha acudido a clase el 38% de los estudiantes, porcentaje que baja hasta el 16% entre los de Infantil y Primaria.

Más allá del baile de cifras lo cierto es que la jornada transcurrió sin incidentes destacables, con todos los centros abiertos, tanto en el ámbito universitario como en el resto de niveles, en virtud de los servicios mínimos decretados por la Junta, si bien en varios centros de la capital fueron prácticamente todos los profesores que faltaron al trabajo. ■

MINISTRO DE EDUCACIÓN

Wert agradece la "responsabilidad" de los profesores

El ministro de Educación, José Ignacio Wert, minimizó ayer el seguimiento y la importancia de la huelga general en el sector de la Educación, seguimiento que los sindicatos cifran en el 80% a nivel nacional. Según los cálculos de su Ministerio, el seguimiento de la huelga en la educación ha sido del 20%.

En este sentido, Wert quiso destacar que "este seguimiento ha sido inferior a convocatorias de huelga de carácter general recientes" en referencia al paro general que tuvo lugar el 29 de marzo. Según el ministro, la huelga "ha tenido un seguimiento desigual", pero "en ningún caso" se ha llegado a un seguimiento del 50%, ha explicado.

El ministro ha agradecido "la responsabilidad" de la mayoría de los profesores que, pese a no estar de acuerdo con el decreto que recoge los ajustes en Educación, han decidido no secundar el paro para cumplir "con su deber".

LOS DETALLES

■ CERRADURAS

La jornada de huelga general en el sector de la Educación apenas dejó incidencias que destacar en la provincia salmantina al margen del seguimiento o no del paro. Como anécdota cabe señalar, por ejemplo, que la cerradura del instituto Fray Luis de León amaneció ayer forzada.

■ PROTESTAS EN EL CAMPUS

Un grupo de estudiantes vinculados al sindicato CNT y a la asociación CEA, la mayoritaria en la Universidad, interrumpió algunas clases en diversos centros del campus Unamuno para animar a sus compañeros a secundar la huelga contra los recortes y la subida de tasas.

■ ENCIERROS

Después de los encierros en las facultades de Psicología y Derecho y en la Hospedería de Fonseca y la manifestación del lunes, las protestas de los estudiantes de la Universidad de Salamanca contra la subida de tasas decretada por el Ministerio de Educación continuaron con el encierro iniciado ayer en la Facultad de Educación de la institución académica salmantina, en el paseo de Canalejas.